

a répondu : Allez, oui, allez là-bas dans ces pays lointains. Vous y trouverez une nouvelle patrie heureuse de vous recevoir. Vous y trouverez un nouveau père dont l'affection vous est assurée et dont les sages conseils ne vous feront jamais défaut. Vous y trouverez de nouveaux frères qui vous environneront de toute leur sympathie. » Guidés et encouragés par cette voix, nous nous sommes mis en route, deux de nos frères de Notre-Dame du Lac se sont unis à nous, et nous voici enfin arrivés tout joyeux au terme de notre voyage.

« Mais avant d'aller à notre nouveau Monastère que notre cher frère Antoine, sous votre sage et bienveillante direction nous a déjà préparé, nous voulons, Monseigneur, nous prosterner aux pieds de Votre Grandeur pour implorer votre bénédiction paternelle. Nous vous reconnaissons comme notre Supérieur et notre Père. Nous voulons, pauvres ouvriers de la onzième heure travailler à notre manière à la vigne du père de la famille. Nous sommes donc à votre disposition, Monseigneur, usez de nous autant que notre sainte Règle le permettra. Nous nous abandonnons à votre sagesse et à votre discrétion. Heureux si par nos travaux et nos sacrifices nous pouvons gagner à Dieu quelques-unes de ces âmes pour le salut desquelles vous avez dépensé toute votre vie. »

Monseigneur répondit de la manière la plus paternelle et la plus touchante, et les Pères le quittèrent pour se rendre à St-Norbert.

A leur arrivée les cloches de l'église sonnèrent comme au jour de grands fêtes. M. le curé Ritchot leur souhaita la bienvenue, et le lendemain, le maire de l'endroit, M. Lemay, leur lut une adresse au nom de tous les paroissiens.

Le frère Paul répondit en exprimant sa reconnaissance et son bonheur :

« Puisse, dit-il, notre nouveau monastère dédié à Notre-Dame des Prairies réaliser parfaitement ce que vous attendez de lui ! Puisse-t il dans l'avenir, et bientôt, être pour vous un point d'appui, une force dans l'ordre spirituel et dans l'ordre matériel. »

C'est aussi le vœu que nous formons et que forment avec nous tous les catholiques du Canada.

---

Ceux de nos abonnés qui n'ont pas encore payé leur abonnement pour l'année courante et les années passées, sont respectueusement priés de le faire au plus tôt.